
年度
大崎駅周辺再開発

地
合計

１９９７年 7,182

１９９８年
ゲートシティ
住宅　１５７戸 7,575

２００１年
オ－バルコート
分譲住宅　２３９戸
賃貸住宅　１０４戸

7,933

２００７年
アートヴィレッジ
賃貸住宅　３２９戸
分譲住宅　２５４戸

8,309

２００９年
大崎ウエストシティ
タワーズ
住宅　１０８４戸

10,327

２０１０年
サザンガーデン
住宅　７３６戸
中層住宅　１８戸

11,578

２０１３年
ウィズタワー
住宅２０４戸 14,643

２０１５年
パークシティ大崎
住宅　８５６戸 15,499

大崎駅周辺再開発
地域人口推移調査

品
川
区
は
、
大
崎
の
'87
年
竣
工
の
大
崎

ニ
ュ
ー
シ
テ
ィ
を
皮
切
り
に
、
こ
の
30
年

間
で
１
３
０
０
億
の
税
金
を
超
高
層
の
再

開
発
事
業
に
投
じ
推
進
し
て
き
ま
し
た
。

開
発
が
行
わ
れ
た
大
崎
１
・
２
、
北
品

川
５
、
東
五
反
田
２
の
４
丁
目
で
は
、
風

害
や
日
影
の
他
、
８
年
間
で
人
口
は
倍
増

（
左
下
表
）
。
駅
の
異
常
な
混
雑
、
保
育

園
や
学
校
の
教
室
不
足
も
生
じ
て
い
ま
す
。

Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
・
区
画
整
理
・
再
開
発
対

策
全
国
連
絡
会
議
の
事
務
局
長
の
遠
藤
哲

人
氏
は
講
演
で
再
開
発
の
問
題
点
を
、
①

湯
水
の
よ
う
な
税
金
投
入
で
福
祉
が
削
ら

れ
る
②
超
高

層
ゆ
え
の
地

域
の
環
境
悪

化
や
イ
ン
フ

ラ
不
足
、
防

災
上
の
課
題
③
大
手
不
動
産
会
社
が
情
報

公
開
せ
ず
に
進
め
て
い
く
、
と
指
摘
。
地

権
者
に
と
っ
て
も
、
権
利
は
償
却
資
産
の

ビ
ル
床
に
変
わ
り
従
前
の
土
地
は
１
割
程

度
に
な
る
た
め
、
実
態
は
合
法
的
な
地
上

げ
で
マ
ン
シ
ョ
ン
用
地
を
確
保
す
る
不
動

産
事
業
で
あ
る
、
と
告
発
し
ま
し
た
。

当
日
は
、
北
品
川
駅
周
辺
、
大
崎
駅
西

口
、
池
田
山
か
ら
再
開
発
や
民
間
超
高
層

マ
ン
シ
ョ
ン
紛
争
で
た
た
か
う
住
民
の
方

が
参
加
し
発
言
し
ま
し
た
。

実は虎ノ門ヒルズも都が施
行者の再開発だと。月45
～270万の賃貸住宅、一泊
5～100万のホテルを自治
体が進めるとは。体質がお
かしくなっています。
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ニュースへのご感想
をお寄せください
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10
月
27
日
、
区
議
団
は
武
蔵
小
山
の
集
会
所
で
「
超
高
層
再
開
発
を
考
え
る
」
学
習
会

を
開
催
。
区
内
各
地
で
声
を
あ
げ
る
住
民
の
方
々
な
ど
45
名
の
方
が
参
加
し
ま
し
た
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

【参加者の感想】

再開発の恐ろしさを改めて

実感した。住民は全く知ら

されず、説明の通り業者の

言いなりになっている。一

部利益のある人達を役員に

し、計画が進められている。

法律で反対もできず追い出

されるかと思うと本当に怒

りと悲しみを覚えるが、で

きる事から努力し、知恵と

協力を頂きながら頑張りた

い（東品川）



5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日は

午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は

11/21（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

生活、医療、介護、保育、

住宅、マンション紛争、

労働相談など、まずはお

気軽にご相談ください

相
談
は
い
つ
で
も
お
気
軽
に
。

第13回原発いらない・さよなら原発品川パレード

中央公園から戸越銀座

を経由して戸越公園まで

デモ行進へ。政党からは

社民党、新社会党、共産

党が参加。原発再稼働反

対も公約に掲げ先の衆院

選をたたかった共産党の

ジャイアン・香西かつ介

氏が共産党を代表して挨拶しました。（2017/11/12）

教育カフェ
11月19日（日）

午後１時半～

荏原５地域センター
第４集会所

教育について不安や疑問を抱え

ていませんか。学校、学力、い

じめなど様々な問題について気

軽に相談できる場所です。元教

員や保護者と話してみませんか。

第四回定例区議会が始まります！
傍聴にお越し下さい！

11月24日(金)午後1時30分頃集合

なかつか亮区議
●戦争から住民の命を守るのが区長の役割 ９条と核兵器廃絶
を問う●学校選択制はきっぱり中止を●ＬＧＢＴなど性的マイ
ノリティーの理解促進と支援に向けた計画策定を●積極的な交
渉でニコン工場跡地を購入し特養ホームなど住民要望の実現を

11月27日(月)午後1時30分頃集合

のだて稔史区議
●税金の無駄遣い、防災にもならない巨大道路２９号線は撤回
を●来年度からの制度改変による国保料値上げではなく引き下
げこそ 厳しい取立てやめよ●来年４月保育園入園を希望する
全ての子どもを受け入れる認可保育園の増設を●タウンミーティ
ングで区長が発言 羽田新飛行ルートは容認ではなく反対を

バザー
11月26日（日）

10:00～13:00
★掘出し物がいっぱい!?

（衣類、タオル、毛布、

日用品、雑貨などなど。）

お誘い合わせてお出かけ

ください

【場所】

安藤たい作事務所


